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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO Secolzavo

STAREQUERIMENTO Nº /2020

Ementa: Solicita informações sobre o retorno pleno das
linhas e horários de ônibus na municipalidade.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O VereadorALÉCIO CAU, no uso de suas atribuições legais,

requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado
ao Exmo. Senhor Prefeito os seguintes pedidos de informações:

Considerando que o Município já se encontra na fase verde do Plano São
Paulo.

Questiona- se:

1- A municipalidadeestabelecerá que a empresa operadora de ônibus coletivo no
município, retorne as atividades normalmente em quantos dias?

2- Especificamente quanto a linha de ônibus que atende o bairro jardim América
terá seu retorno pleno em quantos dias?

Justificativa: Esclarecimentos necessários a este vereador para melhor entender os

assuntos tratados neste requerimento.

Valinhos, 09 de outubro de 2020.

ER ALÉCIO CAU

Vereador PDT
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